Sehr geehrter Herr Olaf Scholz,

im Namen von allen Familien, die in der Ukraine sind,

im Namen von allen Familienangehörigen, die im Ausland sitzen:

Ich bitte Sie zu handeln.

Es ist keine Panik, die verbreitet werden soll. Es ist ein Aufruf für die Zukunft: die Zukunft

meines Landes und die Zukunft Europas.

Handeln Sie, bevor es zu spät ist. Es wurde – wie immer in der Politik – zu viel gesagt, aber

de facto nichts gemacht. Schon seit mehreren Monaten existiert eine akute Gefahr für mein

Land.

Zeigen Sie Ihre starke Position, von der Sie seit mehreren Monaten sprechen! Weil

währenddessen Sie sprechen, lediglich sprechen, sterben die Leute in der Ukraine durch

diesen Putin-Krieg. So weit haben Sie es kommen lassen.

Wir geben nicht auf. Unterstützen Sie uns! Lügen Sie sich selbst nicht an! Lassen Sie sich

nicht noch einmal irreführen, wenn überhaupt unter heutigen Umständen über einen Irrtum

gesprochen werden kann. Es ist eine Tatsache, dass ein Krieg in der Ukraine seitens

Russlands angefangen wurde.

Wo steht es im Grundgesetz Deutschlands, dass es verboten sei, anderen Völkern, auch wenn

sie außerhalb von NATO oder Europa stehen, effektiv zu helfen? Handeln Sie! Ergreifen Sie

mehr als wirkungslose Maßnahmen wie Sanktionen! Dadurch schaden Sie nur dem russischen

Volk, nicht den Machtinhabern.

Sehr geehrter Herr Olaf Scholz, hören Sie mich!

Im Namen des ukrainischen Volkes! Слава Україні!

Daria K.

(Redaktioneller Hinweis: Dieser Aufruf wurde als Video auf Instagram veröffentlicht und von uns transkribiert.)

1